

BAB V

PENUTUP

V.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil kajian dan pembahasan dalam penelitian ini mengenai penerapan *Evidence Based Nursing (EBN)* tentang pengaplikasian kompres hangat dalam mengatasi anak demam di RSPAD Gatot Soebroto, dapat disimpulkan bahwa:

- a. Proses asuhan keperawatan pada pasien kelolaan An. A dan pasien resume An. I pada anak demam dengan melakukan assessment, menganalisis data, menentukan rencana keperawatan, mengimplementasikan rencana keperawatan, dan mengevaluasi asuhan keperawatan.
- b. Diagnosa keperawatan yang ditemukan pada pasien kelolaan An. A yaitu Bersihan Jalan Napas Tidak Efektif berhubungan dengan infeksi saluran napas, Hipertermi berhubungan dengan proses penyakit (infeksi), dan hypovolemia berhubungan dengan hypoalbuminemia, sedangkan diagnosa keperawatan yang ditemukan pada pasien resume An. I adalah Hipertermi berhubungan dengan proses penyakit (proses) dan Risiko Infeksi ditandai dengan peningkatan paparan pathogen lingkungan.
- c. Intervensi yang diberikan pada pasien kelolaan An. A dan pasien resume An. I dibuat dengan mengacu pada Standar Luaran Keperawatan Indonesia dan Standar Intervensi Keperawatan Indonesia. Pada pasien kelolaan An. A dan pasien resume An. I diberikan intervensi tambahan yaitu intervensi inovasi kompres hangat untuk menurunkan suhu tubuh pada anak demam.
- d. Hasil evaluasi pasien kelolaan An. A dan pasien resume An. I selama 3x24 jam menunjukkan masalah hipertermi teratasi.
- e. Hasil penerapan intervensi inovasi kompres hangat pada pasien kelolaan An. A dan pasien resume An. I memberikan dampak yaitu penurunan suhu tubuh pada anak setiap harinya.

V.2. Saran

Saran yang dapat peneliti sampaikan dari hasil karya ilmiah ini sebagai berikut :

a. Bagi Pelayanan Kesehatan

Hasil karya ilmiah ini dapat manambah wawasan ilmu dan pengetahuan dalam bidang profesi keperawatan khususnya keperawatan anak terkait pengaplikasian kompres hangat untuk menurunkan suhu tubuh pada anak demam.

b. Bagi Peneliti Keperawatan

Hasil karya ilmiah ini menunjukkan adanya pengaruh kompres hangat untuk mengatasi masalah hipertermi pada anak demam, oleh karena itu penulis merekomendasikan karya ilmiah ini untuk menjadi referensi dan dasar penelitian baru dalam bidang keperawatan untuk dapat melakukan asuhan keperawatan kompres hangat untuk menurunkan suhu tubuh pada anak demam.

c. Bagi Keluarga dan Masyarakat Umum

Hasil karya ilmiah ini dapat dijadikan sebagai bahan untuk menambah pemahaman dan pengetahuan tentang pemberian kompres hangat untuk menurunkan suhu tubuh pada anak demam.